LOCAL | Medio Ambiente

Priego se alza con el reconocimiento de "Municipio Ecólatra 2024"

Distinción que premia el compromiso de los prieguenses con la sostenibilidad y el medio ambiente.

Redacción

Jueves 19 de diciembre de 2024 - 13:45



Priego ha sido una de las ocho localidades andaluzas que se ha alzado con el reconocimiento de "Municipio Ecólatra 2024", otorgado por Ecovidrio dentro de la campaña "Pasión Sostenible", en la que han tomado parte 90 municipios de las ocho provincias andaluzas.

La iniciativa ha sido puesta en marcha por Ecovidrio, único Sistema Colectivo de Responsabilidad Ampliada del Productor (SCRAP)

especializado que gestiona sobre el terreno la recogida selectiva y da respuesta a la sostenibilidad de los envases de vidrio desde el origen en España, en colaboración con la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP).

Tras la presentación como candidatas de 151 nuevas iniciativas y más de 2.200 nuevos Ecólatras en la plataforma de Ecovidrio, los andaluces han demostrado una vez más su compromiso con la sostenibilidad y el medio ambiente.

Como se indica desde Ecovidrio, este movimiento Ecólatra cuenta con más de 100.000 miembros en todo el territorio nacional y es la primera plataforma digital de eco-movilización en España. El objetivo de Ecólatras es poner en contacto a personas comprometidas con la protección del medioambiente y para quienes el reciclado forma parte de su vida.

Los Ecólatras protegen el medio ambiente con cada una de sus acciones, desde el reciclaje de envases, la movilidad urbana sostenible o el consumo responsable. Personas que, en definitiva, llevan una vida sostenible con el mismo objetivo común: cuidar de nuestro planeta para dejar un buen legado a las generaciones futuras y que se unen por una #PasionSostenible.

La iniciativa ganadora que más apoyos ha tenido en esta edición, ha sido "Caminos de limpieza: Conservación con Burros", de la Asociación "Burrito Feliz" de Huelv, que realiza labores de limpieza de playas vírgenes que son inaccesibles para vehículos convencionales por lo que suelen acumular desechos que llegan con las corrientes marinas o que dejan los visitantes, dañando la fauna, la flora y el equilibrio natural del lugar.

Además han sido reconocidos por su compromiso con el medioambiente y con el movimiento Ecólatra los

municipios de Dos Hermanas (Sevilla), Huércal-Overa (Almería), Cádiz, Almuñécar (Granada), Priego de Córdoba (Córdoba), Bollullos par del Condado (Huelva), Úbeda (Jaén), y Ronda (Málaga). Municipios que son un ejemplo de compromiso con la sostenibilidad y la sensibilización ciudadana, llevando a sus calles y a sus vecinos el compromiso del cuidado del medioambiente y su entorno, así como el reciclaje de envases.

Desde Ecovidrio se recuerda que el reciclaje de envases de vidrio es un elemento clave en la lucha contra el cambio climático y la descarbonización de nuestra economía, señalando que durante 2023, gracias al reciclaje de envases de vidrio en Andalucía, se ha logrado evitar la emisión de 77.700 t de CO2, una cantidad equivalente a retirar más de 36.000 coches de la circulación durante un año; ahorrar 95.700 Mwh de energía, equivalente al consumo energético de todos los hospitales de Andalucía durante más de dos meses; y evitar la extracción de más de 160.700 t de materias primas (arena, sosa y caliza), un peso equivalente a 8 veces el volumen de la Giralda de Sevilla.